



ひろば



★newsletter

ミニ文化祭が終了しました。高校初めてのBigイベントはどうでしたか？1組も2組もそれぞれ協力しながら取り組む姿に、とても感動しました。1組の動画&ダンス、最高でした。盛り上がったで賞にふさわしく、大変盛り上がりましたね。2組のシンデレラ、素敵でした。笑いあり感動ありの素晴らしいものでしたね。来年度は公開文化祭。また皆で良い思い出を作りましょう。

さて、2学期に入り、各教科の授業も段々と難しくなっているところでしょうか。文化祭も終了したので、ここでしっかりと気持ちを切り替える必要があります。毎日コツコツ、家庭学習の時間を確保することが大切です。このところ、提出物や授業態度を見ていると、怠けが出てきている人の姿がちらほら見られます。今の自分だけではなく、「未来の自分」のこともしっかりと考えてあげましょう。今の怠けは未来の自分を苦しめます。この「未来」とは、皆さんが3年生になる「未来」です。あと1年と半年。かなり近い「未来」です。この未来を良いものにできるかどうかは、今の自分の努力次第です。やるかやらないか、決めるのは結局自分自身です。自分の人生、他人任せにせず、自分で考え、切り開いていきましょう。



★schedule

10/1 (月)	衣替え
10/3 (水)	エイズに関する講話
10/6 (土)	学校開放
10/9 (火) ~12 (金)	中間考査
10/24 (水) ~25 (木)	職場体験
10/31 (水)	インフルエンザ予防接種

★photos “ミニ文化祭”

